



Résumé du Championnat Canadien 2013 chez les vétérans et en prestations de Kata

Samedi le 6 juillet dernier se tenait les compétitions de Kata du Championnat Canadien. Les équipes québécoises se sont démarquées dans chacune des cinq séries de Kata présentées. Tout d'abord, le couple fort de la compétition a été sans l'ombre d'un doute le duo Ferland-De Angelis du club de judo Boucherville, montant à deux reprises sur la plus haute marche du podium pour les séries du Kime No Kata et du Kodokan Goshin Jutsu No Kata. Messieurs Donald Ferland et Daniel De Angelis ont également remporté la médaille d'argent de la série du Katame No Kata. Une quatrième médaille d'or est également revenue au Québec, grâce au couple de Diane Hardy et Danielle Ferland du Club de judo Kyô Shi Dô, brillant au Ju No kata.

De plus, 2 médailles d'argent ont été remportées par les équipes Gadoury-Mucha du club de Judo Shidokan et Boucher-Roffi du club de judo Kyô Shi Dô. Richard Gadoury et Maya Mucha se sont démarqués à la démonstration de la série du Nage No Kata, tandis que Langis Boucher et Patrick Roffi on fait de même pour la série du Kime No kata.

Sur une possibilité de 15 médailles, 6 ont été remportées par nos équipes québécoises, dont 3 titres nationaux.

La même journée, chez les vétérans, Alain Bragagnolo a remporté la médaille d'argent dans la catégorie des 50 ans et plus en - 66 kg. Dans la catégorie 35 à 39 ans masculin - 81 kg, la finale se disputait entre deux québécois. Le titre de vice-champion canadien fut accordé à Jean-Philippe Ethier, tandis que Maxime Tremblay s'est mérité celui de champion canadien.